

北海道自家用新聞 平成27年6月21日号

掲載記事に関する訂正とお詫び

「北海道自家用新聞」平成27年6月21日号におきまして、掲載いたしました一部記事に誤りがございました。会員の皆様をはじめ、関係機関の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしましたこと、深くお詫び申し上げますとともに、以下の通り訂正させていただきます。

◇訂正箇所

第1面 平成27年夏の交通安全運動の年間スローガン

《誤》ストップ・ザ・交通事故死

～めざせ 安全で安心な北海道～

↓

《正》ストップ・ザ・交通事故

～めざせ 安全で安心な北海道～

第4面 チャレンジ！『セーフティラリー北海道2015』

『シルバーセーフティラリー』

7月1日から同時スタート

《訂正内容》本年の実施は『セーフティラリー北海道2015』のみで、

『シルバーセーフティラリー』は実施されません。

つきましては、シルバーセーフティラリーに関する記事は削除させていただきます。

改めまして、会員の皆様、関係機関の皆様に深くお詫び申し上げます。

今後は、細心の注意を払い編集にあたってまいります。

引き続き、ご愛読くださいますようお願い申し上げます。